

## Neuer Vorstand für den Tischtennisclub

Auf der Jahreshauptversammlung des UTTC Raiffeisen Kennelbach wählten die Mitglieder einen neuen Vorstand.

Der langjährige Obmann Arno Schuchter lebt inzwischen aus beruflichen Gründen hauptsächlich in Wien. Deshalb trat er von seiner operativen Tätigkeit zurück und bekleidet ab sofort das neu geschaffene Amt eines Präsidenten des TTC. Sein Nachfolger Matthias Gunsch präsentierte der Versammlung seinen Vorschlag für die Zusammensetzung des neuen Vorstands. Dieser wurde erwartungsgemäß einstimmig angenommen.

**Obmann:** Matthias Gunsch

**Sportdirektor und Vizeobmann:**

Thomas Gorbach

**Präsident:** Arno Schuchter

**Kassier:** Daniela Gugganig

**Jugend sportwart:** Philipp Potomak

**Zeugwart:** Manfred Hoffellner

**Pressereferent und Schriftführer:**

Dieter Weiskopf

## VTTV Cup und Landesliga

Nach der Wiedereinführung des VTTV Cup im letzten Jahr heißt der Sieger auch heuer wieder UTTC Raiffeisen Kennelbach. Der Kennelbach Traditionsverein feierte in drei Begegnungen gegen Frastanz, Feldkirch und Altach jeweils einen ungefährdeten 8:2 Erfolg und verteidigte damit erfolgreich seinen Titel aus dem Vorjahr.

In der höchsten Vorarlberger Liga hat unsere zweite Mannschaft (Miro Sklensky, Markus Jäger, Marvin Rist und Philipp Potomak) nach zwei klaren Siegen die beiden Titelaspiranten Hörbranz und Altach überholt und führt nun punktgleich mit dem Tabellenzweiten und Titelverteidiger aus Altach. Es sind noch acht Runden zu spielen und die Entscheidung über den Vorarlberger Meistertitel wird sicherlich erst in den allerletzten Runden fallen.



Der neue Vereinsvorstand: Matthias Gunsch, Manfred Hoffellner, Thomas Gorbach, Daniela Gugganig, Phillip Potomak, Dieter Weiskopf, Marvin Rist (von links)

## 2. Österreichische Tischtennis-Bundesliga

Nach 15 gespielten Runden ist die erste Mannschaft des UTTC Raiffeisen Kennelbach immer noch ohne Punkteverlust und somit klarer Tabellenführer der zweiten Österreichischen Tischtennis-Bundesliga.

Nach zwei jeweils klaren 6:0 Siegen gegen die Nachzügler aus Feldkirchen und Zeltweg beträgt der Vorsprung

auf den ersten Verfolger VOEST Linz bereits sechs Punkte – somit befindet sich die Mannschaft weiterhin auf Kurs Richtung erste Österreichische Bundesliga.

Weitere Heimspiele fanden vom 1. bis 3. April gegen Innsbruck, Weinviertel und SPG Pottenbrunn/St. Pölten in der Kennelbacher VS-Turnhalle statt.

Dieter Weiskopf

**Cup-Sieger:** Istvan Toth, Markus Jäger, Dieter Weiskopf (vorne von links); Matthias Gunsch, Marvin Rist, Miro Sklensky und Philipp Potomak (hinten von links)

